



**Pressemitteilung Nr. 170**

19.06.2020

**Die saarländische Veranstaltungswirtschaft zeigt Stärke!  
Die Kreisstadt Neunkirchen ist mit dabei**

Seit mehr als 90 Tagen herrscht in der Veranstaltungswirtschaft aufgrund der Corona Pandemie beschlossenen Maßnahmen totaler Stillstand.

Mit mehr als 60 dieser Unternehmen, Künstlern und Solo-Selbständigen aus der Veranstaltungswirtschaft des Saarlandes setzt diese nun ein gemeinsames Zeichen.

In der Nacht vom 22. Juni auf den 23. Juni werden in der deutschlandweiten Aktion „Night of Light“ viele Gebäude in Rot erstrahlen.

Der Veranstaltungsbereich ist für die Kreisstadt Neunkirchen ein wichtiger Aspekt des Strukturwandels der Stadt. Aus diesem Grund wird auch in Neunkirchen ein Bereich in rot leuchten. Das Alte HüttenAreal (AHA) und die Gebläsehalle werden von 22 Uhr bis 1 Uhr nachts in rotes Licht gehüllt sein.

Am gleichen Abend wird es ab 19 Uhr auf dem Tbilisser Platz in Saarbrücken eine Versammlung von Firmen aus der Veranstaltungsbranche geben, um somit auch auf die Probleme hinzuweisen.

Nähere Infos unter [www.night-of-light.de](http://www.night-of-light.de).